



Haushaltsantrag gemäß § 32 (1) OrtsBeirG: Umbau des Michael-Fischer-Platzes

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der in den Jahren 1927/28 gebaute Wasserturm an der Mühlenstraße 62 ist das Wahrzeichen von Blumenthal und seit 1993 Bremer Kulturdenkmal.

Der Beirat hat beschlossen, dem lieblos wirkenden Platz vor dem Wasserturm den Namen „Michael-Fischer-Platz“ zu geben. Michael Fischer war viele Jahre Baurat in Blumenthal und ist Architekt des Wasserturms und soll damit gewürdigt werden.

Eine Umbenennung allein ist allerdings nicht ausreichend, um dem Platz vor dem Kulturdenkmal gerecht zu werden. Daher ist eine Umgestaltung des Platzes unerlässlich. Eine ansprechende Gestaltung des Platzes würde das Kulturdenkmal Wasserturm viel besser zur Geltung bringen und wäre ein kräftiger Impuls für das Blumenthaler Zentrum.

Der Beirat hat hierzu einen Gestaltungsvorschlag des Blumenthaler Fischer-Chronisten Walter Schörling übernommen und beantragt, die dafür erforderlichen Haushaltsmittel von geschätzten **100.000,00 € im Haushalt 2018** zur Verfügung zu stellen.

Die Planungen hierzu sollen bereits im Jahr 2017 beginnen, damit die Umgestaltung zum 90. Geburtstag des Kulturdenkmals im Jahr 2018 abgeschlossen werden kann.

Marcus Pfeiff, Ute Reimers-Bruns und die Fraktion der SPD
30.11.2016



Eckhäuschen



7 Parkplätze



2 Parkplätze



Südlicher Platzabschluss

